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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 
REALIZADA EM TRINTA E UM DE JULHO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO. 

Ao trigésimo primeiro dia do mês de julho de dois mil e vinte e quatro às treze horas 

e trinta minutos, no salão nobre da Santa Casa de Misericórdia de Leme-SP, sob a 

presidência do Conselheiro Michel Antony Melenchon Leite, com a presença dos 

seguintes membros e convidados:  

Manoel Messias da Silva (vice-presidente), Juliane Beatriz Carrera (1ª secretária), 

Loredana Soares da Silva (2ª Secretária), Aparecido Joao Beraldo, Carmen Ap. M. M. 

Barufaldi, Cilnéia Santina Matias Bezerra, Cleidimar Maria Teixeira, Érica Ap. dos 

Santos, Juliana de Cassia Alves Luvizzotti, Lisete Cristina Ganeo Kinock, Maria de 

Fatima do Nascimento Oliveira, Regiane Quirino Lopes, Rosiris Camila de O. Zillo 

Sandra Regina Thomas Pires,  Talita Piccoli da Silva  e Thiago Gabriel Landgraf.  

A reunião foi iniciada seguindo a pauta previamente divulgada aos conselheiros.  

 

1 Abertura: O conselheiro presidente agradeceu a presença de todos informando 

que foi recebido a resposta do Ofício 01/2024CMS enviado a Secretaria Municipal 

de Esportes trazendo as informações necessárias sobre quais atividades físicas são 

ofertadas no município demonstrando a concentração de atividades física a faixa 

etária inferior a dezoito anos (anexo a esta ata). O Conselheiro Presidente informou 

ainda que diante da reposta, buscou articulação junto ao Conselho Municipal de 

Esportes tendo como resposta a inexistência do Conselho de Esportes. Trouxe a 

informação que buscou o Prefeito Municipal para citar a ausência deste importante 

órgão colegiado, o que foi acatado imediatamente pelo Prefeito Municipal e 

determinado pelo chefe do executivo a Secretária de Esportes a criação do Conselho 

Municipal de Esportes o que deve acontecer em breve e que trará as atualizações 

com a brevidade necessária a todos os Conselheiros de Saúde.  

2 Ciência ao Conselho do repasse a Santa Casa de Misericórdia de Leme para 

realização de Cirurgias Bariátricas: Com a palavra a Conselheira Carmen Ap. M. 

M. Barufaldi realizou a explanação do plano de trabalho apresentado e aprovado 
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pela Secretaria Municipal de Saúde para custeio de 06 (seis) cirurgias bariátricas no 

hospital, tendo como fonte de recursos uma emenda parlamentar Federal no valor 

de R$ 200.000,00 (duzentos mil reais). O conselheiro Michel Antony M. leite 

informou que o convenio já foi firmado e publicado no Diário oficial do município de 

24 de julho de 2.024.  

3 Ciência ao Conselho da distribuição dos recursos de emendas 

parlamentares: Com a palavra o Conselheiro Thiago Landgraf fez as explanação das 

portarias GM/MS nº 2595 de 18 de abril de 2024, GM/MS nº 3591 de 18 de abril de 

2024 e Resolução Estadual nº 90 de 25 de abril de 2024 que foram feitas as 

aberturas de créditos e outras providencias da seguinte forma:  R$ 200.000,00 

(duzentos mil reais) aquisição de medicamentos, R$ 500.000,00 (quinhentos mil 

reais) aquisição de combustível veicular, R$ 100.000,00 (cem mil reais) aquisição de 

medicamentos, R$ 500.000,00 (quinhentos mil reais) pagamento ao consorcio 

médico CISMETRO, R$ 400.000,00 (quatrocentos mil reais) aquisição de materiais 

de consumo, R$ 100.000,00 (cem mil reais) repasse a APAE conforme plano de 

trabalho para contratação de profissionais de quiropraxia, alimentos e limpeza, R$ 

150.000,00 (cento e cinquenta mil reais) aquisição de exames médicos, R$ 

450.000,00 (quatrocentos e cinquenta mil reais) manutenção de ar condicionado da 

rede de saúde, R$ 400.000,00 (quatrocentos mil reais) para materiais de consumo, 

R$ 1.000.000,00 (um milhão de reais) para pagamento do consorcio medico 

CISMETRO e R$ 200.000,00 (duzentos mil reais) para aquisição de material 

permanente. 

4 Palavra Livre: Durante a palavra livre a Presidente da Associação dos 

Ostomizados de Leme Srª Rosiris Camila de Oliveira Zillo, explanou sobre a 

importância de estreitar as parcerias com a SMS e Santa Casa para que os pacientes 

que forem Ostomizados sejam qualificados os amparos e acolhimento. A Conselheira 

Lisete Crisitina Ganeo Kinock e Conselheira Carmen Ap. M. M. Barufaldi buscarão 

qualificar o fluxo existente corrigindo aquilo que for necessário e estreitando com a 
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Associação dos Ostomizados de Leme os direcionamentos necessários. O 

Conselheiro Michel parabenizou a Presidente Rosiris pela iniciativa. Ainda com a 

palavra a Srª Rosiris convidou aos conselheiros que a próxima reunião seja 

realizada na Associação dos Ostomizados o que foi aceito por todos os presentes.  

Não havendo mais pauta o presidente deu por encerrada a reunião e informou que 

que na próxima reunião colherá a assinatura de todos na ata lavrada, convocando 

todos os Conselheiros para reunião ordinária a ser realizada em 28 de agosto de 

2024 na Associação dos Ostomizados de Leme, passando a Conselheira Carmen Ap. 

M. M. Barufaldi que realizou um tour pelo hospital demonstrando a todos os 

conselheiros presentes as melhorias realizadas na Santa Casa de Misericórdia de 

Leme. 

Presentes nesta reunião: 

 

Michel Antony Melenchon Leite – Presidente ___________________________________ 

Manoel Messias da Silva – Vice Presidente ______________________________________ 

Juliana Beatriz Carrera – 1ª Secretária ___________________________________________ 

Loredana Soares da Silva – 2ª Secretária ________________________________________ 

 

Conselheiros: 

Aparecido Joao Beraldo_______________________________________________ 

Carmen Ap. M. M. Barufaldi __________________________________________ 

Cilnéia Santina Matias Bezerra________________________________________ 

Érica Ap. dos Santos __________________________________________________ 

Juliana de Cassia Alves Luvizzotti ______________________________________ 

Lisete Cristina Ganeo Kinock __________________________________________________ 
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Maria de Fatima do Nascimento Oliveira __________________________________________________ 

Regiane Quirino Lopes __________________________________________________ 

Sandra Regina Thomas Pires __________________________________________________ 

Thiago Gabriel Landgraf __________________________________________________ 

 

Convidados 

Cleidimar Maria Teixeira __________________________________________________ 

Rosiris Camila de O. Zillo __________________________________________________ 


